

MONITOREO MERIDIANO

IECM

Ante la inédita elección de personas juzgadoras que se celebrará en la Ciudad de México en 2025, el **Instituto Electoral capitalino (IECM)** promueve una pedagogía del voto que permita a la ciudadanía familiarizarse con el nuevo formato de boleta, el cual permitirá emitir múltiples votos de manera simultánea. [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#)

En una conferencia de prensa reciente, se discutió la gestión de las boletas no utilizadas durante la votación. En una conversación con la consejera del **Instituto Electoral de la Ciudad de México, Érika Estrada**, se aclaró que estas boletas deben ser devueltas en blanco, lo que podría aumentar la incertidumbre en el proceso electoral. [96.9 W Radio](#).

Para la elección de personas juzgadoras en la Ciudad de México en 2025 se romperá con el esquema de cada boleta un voto, ya que se podrán emitir varios votos de manera simultánea con una sola boleta, planteó la consejera del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Cecilia Aída Hernández Cruz**, durante su participación en el "Ciclo de Diálogos: Herramientas de Innovación para la Gobernanza Electoral". [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

La presidenta Claudia Sheinbaum señaló que, aunque la mayor parte del financiamiento para la elección judicial proviene del nivel federal, con una contribución cercana a los 8,000 millones de pesos, es crucial que los estados también cumplan con su parte. [Canal 14, Conferencia Presidencial](#)

Faltan poco más de dos semanas para las elecciones al Poder Judicial, que serán el domingo 1 de junio, y una de las interrogantes que recientemente surgieron es: ¿qué pasa si los candidatos empatan durante una votación? [El Financiero \(sitio\)](#)

CDMX

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, informó que alrededor de 18 mil 558 policías recibirán clases de inglés para mejorar la atención a los visitantes de la Ciudad de México, en particular en el contexto del Mundial de Fútbol 2026, que tendrá a la capital del país como una de sus sedes. [La Jornada \(sitio\)](#)

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció que este 2025 se invertirán mil 235 millones de pesos para llevar a cabo mejoras salariales para 42 mil 718 trabajadores de las 16 alcaldías y de la administración central, a fin de garantizar sus derechos laborales. [La Jornada \(sitio\)](#)

La mañana de este viernes 16 de mayo despertó con mucho movimiento y caos vial en la capital del país, esto luego de que la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) realizara un plantón en el Zócalo de la Ciudad de México y alrededores, para ahora dar comienzo con una manifestación y marcha hacia las instalaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). [Reporte Índigo \(sitio\)](#)

CONGRESO LOCAL

En el marco del Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia, el Congreso de la Ciudad de México hizo un llamado a las 16 alcaldías de la capital para que implementen campañas de sensibilización en redes sociales, enfocadas en la diversidad sexual y de género, y el respeto a los derechos de las personas LGTBTTI. ([Infobae \(sitio\)](#))

NACIONAL

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que México no está de acuerdo con la pretensión de Estados Unidos de grabar con 5 por ciento las remesas que envían los connacionales a nuestro país porque implica una doble tributación y un trato discriminatorio. Dijo que el intento de gravar las remesas es un nuevo impuesto que no solo va dirigido a México, hay muchos países que reciben importantes cantidades de remesas, siendo la India el principal país. ([La Jornada \(sitio\)](#))

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: https://youtu.be/fq_T3nYlf6w